

docteur Ozanam est descendu dans la tombe, à la suite d'un accident imprévu (1).

Sa mort a plongé dans la plus vraie et la plus légitime douleur sa famille, ses amis et les pauvres dont il était le consolateur et l'appui.

F. M. P. LEVRAT AÎNÉ.

vérifier le livre de l'ouvrier; il reconnaît une erreur de 25 francs à son préjudice; il le renvoie avec un billet chez son chef qui lui compte cette somme, mais cesse de l'occuper. Ozanam qui s'attendait à ce dénouement avait déjà trouvé de l'ouvrage pour le père de famille.

(1) En allant visiter un malade dans la maison portant le n^o 4 de la place St-Nizier, le docteur Ozanam tombe dans l'escalier d'une cave, frappe la tête contre le mur: malgré la violence de la chute, il se relève, se fait conduire chez lui où il ne peut prononcer que le mot: saigner; malgré de prompts secours, il expire 4 heures après l'accident.